

Frédérique sa fille et sa compagne Isaura;
Les gens de la Maison du Prieur, Jésus, Margot;
La famille en Suisse;
La grande famille au Mexique et au Maroc;
La belle famille en Angleterre et en Suisse,
ont le profond regret de vous faire part du décès de

Katharina von ARX

Artiste - écrivain



survenu le 25 octobre 2013.

Une cérémonie sera célébrée en l'abbatiale de Romainmôtier, le mercredi 30 octobre à 14 heures.

Katharina repose au Centre funéraire de Montoie à Lausanne

Sont associés à cet avis:

Fatzli, son chat et fidèle compagnon

Association la Clef de Voûte & Events et Saveurs à Romainmôtier

CMS d'Orbe & Fondation Proxy à Yverdon-les-Bains

Fidéo, à Lausanne

La Fondation de Romainmôtier à Paudex

Le CAG et l'édition du Pont-couvert à Romainmôtier

Le Katharinenverein à Bern

VMS/AMS pour « le Musée du Temps pour être » à Romainmôtier

Patrimoine Suisse section vaudoise à La Tour-de-Peilz

Autrices et auteurs de Suisse à Olten et Zürich

Pro Littéris à Zürich & Neptun Verlag à Kreuzlingen

Domus antiqua helvetica section Vaud et Suisse à Zürich

AMEX Vd-Ne

DoKlab GmbH production film à Bern pour le film de sa biographie

Edition Cabélida à Yens, pour son livre « Ma folie Romainmôtier »

En mémoire de Katharina, merci de penser à la Fondation Nila Moti, la perle bleue CCP: 12-35-2

Ou à la boîte à chats, CCP:10-69098-5.

*Puisse ma mort ressembler à ma naissance,
dans un lieu rempli de manuscrits inachevés.*

Katharina von Arx